

إشارة: إعلام/24/2023

التارىخ: 16 يوليو 2023

السادة / إدارة الحوكمة والإفصاح المحترمين هيئة قطر للأسواق المالية

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

الموضوع: النتائج المالية للمصرف للنصف الأول لعام 2023

بالإشارة الى تعليمات هيئة قطر للأسواق المالية وبورصة قطر، وانطلاقاً من مبدأ الإفصاح والشفافية الذى ينتهجه المصرف، نود إحاطتكم بأن مجلس إدارة مصرف قطر الإسلامي (المصرف) قد اجتمع اليوم الأحد 16 يوليو 2023، وأجاز البيانات المالية للفترة المنتهية في 30 يونيو 2023. ومرفق لعنايتكم بيان الإفصاح حسب النموذج المرسل من بورصة قطر، والخبر الصحفي.

وتفضلوا بقبول خالص التقدير والاحترام،،،

ريم المطوي مسؤول الاتصال مع السوق



خبر صحفی

نمو أرباح المصرف بنسبة 7.7% لتصل إلى 1,955 مليون ريال قطري عن فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2023

بلغت قيمة الأصول الإجمالية 183 مليار ريال قطري

أعلن مصرف قطر الإسلامي "المصرف" عن نتائج فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2023 حيث حقق أرباحاً صافية بقيمة 1,955 مليون ريال قطري عن فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2023، بنسبة زيادة 7.7% مقارنة مع نفس الفترة من عام 2022.

بلغ إجمالي موجودات المصرف 183 مليار ريال قطري. وبلغ إجمالي موجودات التمويل 120 مليار ريال قطري. كما بلغت ودائع العملاء 117 مليار ريال قطري.

كما بلغ اجمالي الدخل عن فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2023 مبلغ 5,226 مليون ر.ق. مقارنة بـ 4,284 مليون ر.ق. لنفس الفترة من عام 2022 مسجلاً نمواً قوياً بنسبة 20%، حيث حققت ايرادات أنشطة التمويل والإستثمار نمواً قوياً بنسبة 26.3% لتصل إلى 4,750 مليون ر.ق. عن فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2023 مقارنة بـ 3,760 مليون ر.ق. لنفس الفترة في 2022.

بلغ إجمالي المصاريف التشغيلية 549 مليون ريال قطري لفترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2023 وقد تمكَّنَ المصرف من خلال الإحتواء الفعال التكاليف من الحفاظ على نسبة التكلفة إلى الدخل عند 17.7% لفترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2023، والتي ما زالت واحدة من أدنى النسب في القطاع المصرفي القطري.

كما تمكن المصرف من الإحتفاظ بنسبة التمويل المتعثر من إجمالي التمويل عند 1.6%، والتي تعتبر واحدة من أدنى المعدلات في المجال المصرفي مما يعكس جودة المحفظة التمويلية للمصرف والإطار الفعال لإدارة المخاطر. ويواصل المصرف إتباع سياسته المتحفظة بتكوين مخصصات إنخفاض القيمة من خلال بناء مخصص إحترازي لإنخفاض القيمة على موجودات التمويل بلغ 959 مليون ريال قطري للفترة المنتهية في 30 يونيو 2023 مع الإحتفاظ بنسبة جيدة لتغطية الموجودات التمويلية المتعثرة عند 95.7% كما في 30 يونيو 2023.

وبلغ إجمالي حقوق المساهمين 23.6 مليار رق. كما في 30 يونيو 2023. و بلغت النسبة الإجمالية لكفاية رأس المال 19.3% كما في 30 يونيو 2023 وفقاً لمتطلبات بازل 3 أعلى من الحد الأدنى للنسبة الإشرافية المحددة من مصرف قطر المركزي ومقررات لجنة بازل.

وفي يونيو 2023 أكدت وكالة موديز لخدمات المستثمرين (موديز) تصنيف الودائع طويلة الأجل للمصرف عند "A" مع نظرة مستقبلية مستقرة. و في أبريل 2023، أكدت وكالة التصنيف الائتماني العالمية "فيتش" التصنيف الائتماني للمصرف عند "-A" ورفعت النظرة المستقبلية للمصرف من مستقرة إلى إيجابية. وتجدر الإشارة إلى أنه في مايو 2023، أكدت شركة كابيتال إنتليجنس (CI) تصنيف المصرف طويل الأجل (LTCR) للمصرف عند تصنيف "-AA" مع نظرة مستقبلية مستقرة.

خلال النصف الأول من هذا العام، حاز المصرف على العديد من الجوائز المرموقة إلى جانب التكريم من المجلات العالمية.

حصل المصرف على جائزة "أفضل بنك إسلامي في الشرق الأوسط" للعام الثاني على التوالي من مجلة ذا بانكر، كما حصد جائزة "أفضل بنك إسلامي في قطر، وأشادت بتميزه في النوك النوراد في قطر، وأشادت بتميزه في التركيز على العملاء، وتقديم الخدمات المصرفية عبر الجوال.



وضمن جوائز مجلة غلوبال فاينانس للمؤسسات المالية لعام 2023، حصل المصرف على جائزتي "أفضل بنك في قطر"، و"أفضل مؤسسة مالية إسلامية في قطر". كما حصد ثلاثة جوائز من مجلة أخبار التمويل الإسلامي الإسلامي وهي "أفضل مصرف إسلامي في قطر"، و"البنك الأكثر ابتكاراً في قطر"، و"البنك الأكثر ابتكاراً في قطر"، و"الفضل إطلاق لمنتج في الشرق الأوسط"، و"أفضل بنك إسلامي في قطر" من مجلة إيميا فاينانس. وتقديراً لتميزه في الخدمات المصرفية الرقمية، منحت مجلة ذا أسيت المصرف جوائز "أفضل بنك رقمي" و"أفضل تجربة مصرفية للأفراد عبر الجوال"، و"أفضل تجربة مصرفية عبر الإنترنت"، و"أفضل تطبيق مصرفي عبر الجوال" ضمن حفل توزيع الجوائز الرقيمة لعام 2023. حصل المصرف أيضاً على جائزتين من Visa لتقديمه خدمات "الأولى من نوعها" في قطر.

كما حقق المصرف تصنيفاً مميزاً في قطر و على مستوى العالم في قائمة أفضل 1000 بنك لمجلة ذا بانكر محافظاً على المرتبة الثانية في قطر على مستوى رأس المال وإجمالي الأصول. كما تقدم التصنيف العالمي للمصرف ليصل إلى المرتبة 222 والمرتبة التاسعة عشر في الشرق الأوسط، مما يبرز التقدم الملحوظ مقارنة بتصنيفات العام السابق. بالإضافة الى ذلك، برز المصرف في منطقة الشرق الأوسط، حيث احتل المرتبة الخامسة من حيث العائد على الأصول وفقًا لـ مجلة ذا بانكر. في حين صنفت مجلة فوربس الشرق الأوسط المصرف في المرتبة الثانية كأكبر بنك في قطر من حيث القيمة السوقية، وثالث أكبر شركة مدرجة في قطر، وأكبر شركة مدرجة في القطاع الخاص في قطر، ورابع أكبر بنك إسلامي في الشرق الأوسط من حيث القيمة السوقية. تعزز هذه الإنجازات مكانة المصرف كمؤسسة مالية رائدة تفوق في مختلف القطاعات والمنتجات وتقدم تجربة عملاء استثنائية.



QIB Profit grows by 7.7% to reach QAR 1,955 Million for the six months' period ended 30 June 2023 Total Assets reach QAR 183 Billion

Qatar Islamic Bank (QIB), Qatar's leading Islamic Bank, has announced the results for the six months' period ended 30 June 2023. Net Profit attributable to the Shareholders of the Bank amounted to QAR 1,955 Million for the six months' period ended 30 June 2023 representing a growth of 7.7% over the same period in 2022.

Total Assets of the Bank now stand at QAR 183 Billion. Financing assets reached QAR 120 Billion and Customer Deposits now stand at QAR 117 Billion.

Total Income for the six months' period ended 30 June 2023 was QAR 5,226 Million compared to QAR 4,284 Million for the same period in 2022 registering a strong growth of 22%. Income from financing and investing activities registering a robust growth of 26.3% to reach QAR 4,750 Million for the six months' period ended 30 June 2023 compared to QAR 3,760 Million for the same period in 2022.

Total Operating Expenses for the six months' period ended 30 June 2023 was QAR 549 Million. Efficient cost containment enabled the Bank to maintain the cost to income ratio at 17.7% for the six months' period ended 30 June 2023, which continues to be one of the lowest in the Qatari Banking sector.

QIB was able to manage the ratio of non-performing financing assets to total financing assets at 1.6%, one of the lowest in the industry, reflecting the quality of the Bank's financing assets portfolio and its effective risk management framework. QIB continues to pursue the conservative impairment policy by building precautionary impairment charge on financing assets for QAR 599 Million for the period ended 30 June 2023 and maintaining a healthy coverage ratio for non-performing financing assets at 95.7% as of 30 June 2023.

Total Shareholders' Equity of the Bank has reached QAR 23.6 Billion as of 30 June 2023. Total Capital adequacy of the Bank under Basel III guidelines is 19.3% as of 30 June 2023, higher than the minimum regulatory requirements prescribed by Qatar Central Bank and Basel Committee.

In June 2023 Moody's Investors Service, ("Moody's") affirmed the Long-term deposit ratings at 'A1' with a stable outlook. In April 2023, Fitch Ratings affirmed the Bank's credit rating at 'A-' and upgraded QIB's Outlook to Positive from Stable. In May 2023, Capital Intelligence Ratings (CI) affirmed the Bank's Long-term rating to 'AA-' with a stable outlook.

During the first half of this year, QIB was honored with multiple esteemed awards and gaining recognition from international publications.



QIB was named the Best Islamic Bank in the Middle East for the second consecutive year by The Banker and has received the title of Best Islamic Bank in Qatar from Euromoney. MEED Magazine recognized QIB as the Best Retail Bank in Qatar and commended its excellence in customer-centricity and mobile banking. As part of their 2023 Financial Institutions Awards, Global Finance named QIB "Best Bank in Qatar" and "Best Islamic Financial Institution in Qatar." Furthermore, QIB was named "Best Islamic Bank in Qatar", "Most Innovative Bank in Qatar," and "Best Retail Bank in Qatar" by Islamic Finance News (IFN). EMEA Finance Magazine also named QIB "Best Islamic Bank in Qatar", "Most Innovative Bank in the Middle East", and "Best Product Launch in the Middle East". At the Asset Magazine Digital Awards 2023, QIB received "Digital Bank of the Year", "Best Retail Mobile Banking Experience", "Best Online Banking Experience," and "Best Mobile Banking Application" recognizing its excellent digital banking experience. Additionally, QIB received two awards from Visa for introducing "first of their kind" services in Qatar.

In addition to these awards, QIB achieved impressive rankings in Qatar and global standings as part of The Banker Top 1,000 Banks, maintaining its 2nd position for Tier One Capital and Total Assets. Additionally, QIB's global ranking has improved to 222nd with a 19th position in the Middle East, highlighting remarkable progress compared to the previous year's rankings. Furthermore, QIB stands out in the Middle East with a Top 5 ranking for Return on Assets according to The Banker. While Forbes Middle East ranked QIB the 2nd most valuable bank in Qatar, 3rd top listed company in Qatar and top listed private sector company in Qatar, and 4th most valuable Islamic bank in the Middle East. These achievements further solidify QIB's position as a leading financial institution that excels across various product areas and delivers exceptional customer experiences.

نموذج الإفصاح عن بيانات مالية (بنوك)

إسم البنك: مصرف قطر الإسلامي

سنة مالية	الربع	الربع	الربع
	الثالث	الثاني	الأول
		✓	

الفترة المالية من ۱/۱ / ۲۰۲۳ الى: ۲۰۲۳/۰۲/۳۰

بيانات البنك في نهاية الفترة المالية المعلنة:

رأس مال البنك المصدر و المدفوع: ٢,٣٦٢,٩٣٢,٠٠٠ ريال قطري

عدد الأسهم: ۲,۳۲۲,۹۳۲,۰۰۰ سهم

عدد أسهم الخزينة و تاريخ شرائها: لا يوجد

اهمات أعضاء مجلس الإدارة و المديرين التنفيذيين			
٩	المنصب	نسبة المساهمة	التغير عن الفترة المقابلة
خ جاسم بن حمد بن جاسم بن جبر آل ثاني ل شركة المرقاب كابيتال)	رئيس مجلس الادارة	%£,07	(%٠,٠١)
د/ عبد اللطيف بن عبدالله آل محمود ل دار الشرق للطباعة و النشر و التوزيع)	نائب رئيس مجلس الادارة	7.,14	-
د/ محمد بن عيسى المهندي	نائب رئيس مجلس الادارة	7,11	-
د/ عبدالرحمن عبدالله آل عبدالغني	عضو مجلس الادارة	7,11	-
د/ منصور محمد عبدالفتاح المصلّح	عضو مجلس الادارة	7.,17	-
د/ عبدالله سعيد العيدة* ل شركه الزباره للاستثمار العقاري)	عضو مجلس الادارة	7.,11	-
د/ ناصر راشد سريع الكعبي ل مجموعة آل سريع القابضة)	عضو مجلس الادارة	Z+,11	-
خ/ خليفة بن ثاني بن عبدلله آل ثاني* ثل شركة النماء لأعمال الصيانة والخدمات)	عضو مجلس الادارة	%•,£9	%•,٤٩
خ/ جاسم فيصل قاسم فيصل آل ثاني* ثل شركة الفيصل الدولية للاستثمار)	عضو مجلس الادارة	7.,11	×٠,١١
خة/ هنوف ثاني فيصل ثاني آل ثاني*	(عضو مستقل)	-	-
د/ ناصر عبد الله سعد آل محمود ال شريف *	(عضو مستقل)	-	-
خ / عبدالله بن خالد بن ثاني آل ثاني ل شركة النائرة لتجارة مواد البناء)	عضو مجلس الادارة سابق (حتى ٢١ فبراير ٢٠٢٣)	-	(%.,11)
خ/ علي بن غانم بن علي آل ثاني ل مجموعة علي بن غانم آل ثاني)	عضو مجلس الادارة سابق (حتى ٢٩ مايو ٢٠٢٢)	-	(%.,١١)

^{*}عضو مجلس إدارة جديد تم إنتخابه بتاريخ ٢٢ فبراير ٢٠٢٣

		ه في ۳۰ يونيو ۲۰۲۳	البيانات المالية التي تخص السنة المالية المنتهية
	الريالات القطرية	#	., , <u> </u>
النمو	الفترة السابقة المنتهية في	الفترة الحالية المنتهية في	البيان
	۳۰ یونیو ۲۰۲۲	۳۰ یونیو ۲۰۲۳	
(%18,7)	۸,۳۹۲,۱۰۹	٧,١٩٤,٣٦٣	نقد وودائع لدى بنوك مركزية
(%°,V)	177,707,777	119,077,177	موجودات تمويل
%7,9	٤٤,٧٣٩,٢٢٦	٤٧,٨٢٢,٧٦٥	إستثمارات مالية
(%٤,٨)	197,728,2.1	188,800,810	إجمالي الموجودات
% ٣ ,٥	۲۱,۸٥٥,٤٧٥	YY,7Y7,A·A	حسابات البنوك
(%9,V)	179,£71,1£V	117,918,799	إجمالي قيمة ودائع العملاء
%YY,£	۳,۱٦۷,۱۱۳	۳,۸۷۷,۳٥٦	مطلوبات أخرى
٪۰,۰	7,777,977	۲,۳٦۲,۹۳۲	رأس المال المدفوع
۸,۰۱٪	۲۱,۲٤٦,۸۲٥	Y Y ,0£7,979	إجمالي الحقوق العائدة للمساهمين في البنك
×1,1	709,097	777,98%	حقوق غير مسيطر عليها
% ٣ ٢,1	٣,٠٧١,٥٨٤	٤,٠٥٦,٩٥٥	صافي إيرادات أنشطة التمويل
%V,V	1,110,81	1,900,777	صافي الربح للفترة العائد إلى المساهمين في البنك
(%) ۲۹,7)	18,777	(٤,٠٣٠)	مبين صافي الربح (الخسارة) للفترة العائد إلى حقوق غير مسيطرة عليها
%1,V	1,,,,,,,,	1,901,70	صافي الربح للفترة
النمو %	ريال قطري		
%V,V	٠,٧٧	٠,٨٣	نصيب السهم من صافي الأرباح
χ۱٠,٨	۸,٩٩	۹,۹۷	القيمة الدفترية للسهم

الأحداث اللاحقة (بعد إنتهاء الفترة المالية): لا يوجد

تعليق الإدارة على نشاط البنك خلال الفترة

أعلن مصرف قطر الإسلامي "المصرف" عن نتائج فترة السنة أشهر المنتهية في ٣٠ يونيو ٢٠٢٣ حيث حقق أرباحاً صافية بقيمة ١,٩٥٥ مليون ريال قطري عن فترة السنة أشهر المنتهية في ٣٠ يونيو ٢٠٢٣، بنسبة زيادة ٧,٧% مقارنة مع نفس الفترة من عام ٢٠٢٢.

بلغ إجمالي موجودات المصرف ١٨٣ مليار ريال قطري. وبلغ إجمالي موجودات التمويل ١٢٠ مليار ريال قطري. كما بلغت ودائع العملاء ١١٧ مليار ريال قطري.

كما بلغ اجمالي الدخل عن فترة الستة أشهر المنتهية في ٣٠ يونيو ٢٠٢٣ مبلغ ٢٠٢٦، مليون رق. مقارنة بـ ٤,٢٨٤ مليون رق. لنفس الفترة من عام ٢٠٢٦ مسجلاً نمواً قوياً بنسبة ٢٢%، حيث حققت ايرادات أنشطة التمويل والإستثمار نمواً قوياً بنسبة ٣٠٦، النفس الفترة في لتصل إلى ٤,٧٥٠ مليون رق. عن فترة الستة أشهر المنتهية في ٣٠ يونيو ٢٠٢٣ مقارنة بـ ٣,٧٦٠ مليون رق. لنفس الفترة في ٢٠٢٠.

بلغ إجمالي المصاريف التشغيلية ٤٩ مليون ريال قطري لفترة الستة أشهر المنتهية في ٣٠ يونيو ٢٠٢٣ وقد تمكَّنَ المصرف من خلال الإحتواء الفعال للتكاليف من الحفاظ على نسبة التكلفة إلى الدخل عند ١٧,٧ % لفترة الستة أشهر المنتهية في ٣٠ يونيو ٢٠٢٣، والتي ما زالت واحدة من أدنى النسب في القطاع المصرفي القطري.

كما تمكن المصرف من الإحتفاظ بنسبة التمويل المتعثر من إجمالي التمويل عند ١,٦%، والتي تعتبر واحدة من أدنى المعدلات في المجال المصرفي مما يعكس جودة المحفظة التمويلية للمصرف والإطار الفعال لإدارة المخاطر. ويواصل المصرف إتباع سياسته المتحفظة بتكوين مخصصات إنخفاض القيمة على موجودات التمويل بلغ ٩٩٥ مليون ريال قطري للفترة المنتهية في ٣٠ يونيو ٣٠٠٢ مع الإحتفاظ بنسبة جيدة لتغطية الموجودات التمويلية المتعثرة عند ٧٥٩٠% كما في ٣٠ يونيو ٢٠٢٣.

وبلغ إجمالي حقوق المساهمين ٢٣,٦ مليار رق. كما في ٣٠ يونيو٣٠٠. و بلغت النسبة الإجمالية لكفاية رأس المال ١٩,٣ % كما في ٣٠ يونيو٣٠٠ وفقاً لمتطلبات بازل ٣ أعلى من الحد الأدنى للنسبة الإشرافية المحددة من مصرف قطر المركزي ومقررات لجنة بازل.

وفي يونيو ٢٠٢٣ أكدت وكالة موديز لخدمات المستثمرين (موديز) تصنيف الودائع طويلة الأجل للمصرف عند" ١٠٣ مع نظرة مستقبلية مستقبلية مستقبلية مستقبلية مستقبلية الائتماني المصرف عند "٨٠" ورفعت النظرة المستقبلية للمصرف من مستقرة إلى إيجابية. وتجدر الإشارة إلى أنه في مايو ٢٠٢٣، أكدت شركة كابيتال إنتليجنس (Cl) تصنيف المصرف طويل الأجل (LTCR) للمصرف عند تصنيف "٨٥-" مع نظرة مستقبلية مستقرة.

خلال النصف الأول من هذا العام، حاز المصرف على العديد من الجوائز المرموقة إلى جانب التكريم من المجلات العالمية. حصل المصرف على جائزة "أفضل بنك إسلامي في الشرق الأوسط" للعام الثاني على التوالي من مجلة ذا بانكر، كما حصد جائزة "أفضل بنك إسلامي في قطر" من مجلة يوروموني. وصنفت مجلة ميد المصرف كأفضل بنك للأفراد في قطر، وأشادت بتميزه في التركيز على العملاء، وتقديم الخدمات المصرفية عبر الجوال.

وضمن جوائز مجلة غلوبال فاينانس للمؤسسات المالية لعام ٢٠٢، حصل المصرف على جائزتي "أفضل بنك في قطر"، و"أفضل مؤسسة مالية إسلامية في قطر". كما حصد ثلاثة جوائز من مجلة أخبار التمويل الإسلامي IFN، وهي "أفضل مصرف إسلامي في قطر"، و"البنك الأكثر ابتكاراً في قطر"، و"البنك الأكثر ابتكاراً في قطر"، و"البنك الأكثر ابتكاراً في الشرق الأوسط"، "و"أفضل بنك إسلامي في قطر" من مجلة إيميا فاينانس. وتقديراً لتميزه في الخدمات المصرفية الرقمية، منحت مجلة ذا أسيت المصرف جوائز "أفضل بنك رقمي" و"أفضل تجربة مصرفية للأفراد عبر الجوال"، و"أفضل تجربة مصرفية عبر الإنترنت"، و"أفضل تطبيق مصرفي عبر الجوال" ضمن حفل توزيع الجوائز الرقيمة لعام المصرف خدمات "الأولى من نوعها" في قطر.

كما حقق المصرف تصنيفاً مميزاً في قطر وعلى مستوى العالم في قائمة أفضل ١٠٠٠ بنك لمجلة ذا بانكر محافظاً على المرتبة الثانية في قطر على مستوى رأس المال وإجمالي الأصول. كما تقدم التصنيف العالمي للمصرف ليصل إلى المرتبة ٢٢٢ والمرتبة التاسعة عشر في الشرق الأوسط، مما يبرز التقدم الملحوظ مقارنة بتصنيفات العام السابق. بالإضافة الى ذلك، برز المصرف في منطقة الشرق الأوسط، حيث احتل المرتبة الخامسة من حيث العائد على الأصول وفقًا لـ مجلة ذا بانكر. في حين صنفت مجلة فوربس الشرق الأوسط المصرف في المرتبة الثانية كأكبر بنك في قطر من حيث القيمة السوقية، وثالث أكبر شركة مدرجة في قطر، وأكبر شركة مدرجة في القطاع الخاص في قطر، ورابع أكبر بنك إسلامي في الشرق الأوسط من حيث القيمة السوقية. تعزز هذه الإنجازات مكانة المصرف كمؤسسة

مالية رائدة تتفوق في مختلف القطاعات والمنتجات وتقدم تجربة عملاء استثنائية.

تعهد بصحة البيانات:

أتعهد أنا باسل جمال، الرئيس التنفيذي للمجموعة (المخول بالتوقيع على البيانات المالية) بصحة كافة البيانات الواردة أعلاه و التي تمثل الأداء المالي للبنك خلال الفترة من ٢٠٢٣/٠١/٠١ إلى ٢٠٢٣/٠٦/٠ و لا تعتبر تلك البيانات بديلاً عن القوائم المالية للشركة و الإيضاحات المتممة لها.

Financial Disclosure Form (For Banks)

Company Name: Qatar Islamic bank

1st Quarter	2 nd Quarter	3 rd Quarter	Financial Year
	\checkmark		

Bank's Financials at the End of the Disclosed Financial Period: 01/01/2023 To 30/06/2023

Issued & Paid-up Company's Capital: QAR 2,362,932,000

Number of Shares: 2,362,932,000 Shares

Number of Treasury Shares & Date of their Purchase: N/ A

Shares of Board Members & Executive Managers:			
Name	Position	Share Percentage	Change over Corresponding Period
Sheikh/ Jassim Bin Hamad Bin Jassim Bin Jaber Al Thani (Representing AL-Mirqab Capital)	Chairman	4.56%	(0.01%)
Mr. Abdullatif Bin Abdulla Al Mahmmoud (Representing Dar Al Sharq Group)	Vice-Chairman	0.14%	-
Mr. Mohamed Bin Issa Al Mohanadi	Vice-Chairman	0.11%	-
Mr. Abdul Rahman Abdulla Abdul Ghani	Board member	0.11%	-
Mr. Mansour Al Musleh	Board member	0.16%	-
Mr. Abdulla Bin Saeed Al Eidah (Representing Al-Zubarah Real Estate Investment Co,)	Board member	0.11%	-
Mr. Nasser Rashid S, Al-Kaabi (Representing Sraiya Trading Group)	Board member	0.11%	-
Sheikh/ Khalifa Bin Thani Bin Abdullah AL-Thani (representing Al-Namaa Co. for Maintenance and Services)*	Board member	0.49%	0.49%
Sheikh/ Jassim Faisal Qassim Thani Al Thani (Representing Al Faisal International for Investment) *	Board member	0.11%	0.11%
Sheikha/ Hanoof Thani Faisal Thani Al Thani*	Independent Member	-	-
Mr. Nasser Abdullah Saad Al Mahmoud Al-Shareef*	Independent Member	-	-
Sheikh Abdulla Bin Khaled Bin Thani Al Thani (Representing Al Naera Building Materials Co.)	Ex-Board Member (till 21 February 2023)	-	(0.11%)
Sheikh/ Ali Bin Ghanem Bin Ali Al Thani (Representing Ali Bin Ghanim AL-Thani Group)	Ex-Board Member (till 29 May 2022)	-	(0.11%)

^{*}New BOD member elected on 22 February 2023

Financial statements: Ending 30 th June 2023			
	QAR Thousands		
Description	Current period Ending 30 th June 2023	Previous period Ending 30 th June 2022	Growth
Cash and balances with central banks	7,194,363	8,392,109	(14.3%)
Financing assets	119,568,133	126,752,878	(5.7%)
Financial Investment	47,822,765	44,739,226	6.9%
Total assets	183,357,315	192,643,408	(4.8%)
Due to banks	22,626,808	21,855,475	3.5%
Total Customer Deposits	116,914,699	129,461,847	(9.7%)
Other liabilities	3,877,356	3,167,113	22.4%
Paid up Share Capital	2,362,932	2,362,932	0.0%
Total equity attributable to shareholders of the bank	23,546,969	21,246,825	10.8%
Non-controlling interests	666,938	659,596	1.1%
Net income from financing activities	4,056,955	3,071,584	32.1%
Net profit for the period attributable to Shareholders of the Bank	1,955,333	1,815,380	7.7%
Net profit (Loss) for the period attributable to Non-controlling interests	(4,030)	13,626	(129.6%)
Net profit for the period	1,951,303	1,829,006	6.7%

	Qatari	Growth %	
Earnings per share	0.83	0.77	7.7%
Book value per share	9.97	8.99	10.8%

Subsequent Events (After the End of the Financial Period): N/ A

Management comment on the bank activity during the period:

Qatar Islamic Bank (QIB), Qatar's leading Islamic Bank, has announced the results for the six months' period ended 30 June 2023. Net Profit attributable to the Shareholders of the Bank amounted to QAR 1,955 Million for the six months' period ended 30 June 2023 representing a growth of 7.7% over the same period in 2022.

Total Assets of the Bank now stand at QAR 183 Billion. Financing assets reached QAR 120 Billion and Customer Deposits now stand at QAR 117 Billion.

Total Income for the six months' period ended 30 June 2023 was QAR 5,226 Million compared to QAR 4,284 Million for the same period in 2022 registering a strong growth of 22%. Income from financing and investing activities registering a robust growth of 26.3% to reach QAR 4,750 Million for the six months' period ended 30 June 2023 compared to QAR 3,760 Million for the same period in 2022.

Total Operating Expenses for the six months' period ended 30 June 2023 was QAR 549 Million. Efficient cost containment enabled the Bank to maintain the cost to income ratio at 17.7% for the six months' period ended 30 June 2023, which continues to be one of the lowest in the Qatari Banking sector.

QIB was able to manage the ratio of non-performing financing assets to total financing assets at 1.6%, one of the lowest in the industry, reflecting the quality of the Bank's financing assets portfolio and its effective risk management framework. QIB continues to pursue the conservative impairment policy by building precautionary impairment charge on financing assets for QAR 599 Million for the period ended 30 June 2023 and maintaining a healthy coverage ratio for non-performing financing assets at 95.7% as of 30 June 2023.

Total Shareholders' Equity of the Bank has reached QAR 23.6 Billion as of 30 June 2023. Total Capital adequacy of the Bank under Basel III guidelines is 19.3% as of 30 June 2023, higher than the minimum regulatory requirements prescribed by Qatar Central Bank and Basel Committee.

In June 2023 Moody's Investors Service, ("Moody's") affirmed the Long-term deposit ratings at 'A1' with a stable outlook. In April 2023, Fitch Ratings affirmed the Bank's credit rating at 'A-' and upgraded QIB's Outlook to Positive from Stable. In May 2023, Capital Intelligence Ratings (CI) affirmed the Bank's Long-term rating to 'AA-' with a stable outlook.

During the first half of this year, QIB was honored with multiple esteemed awards and gaining recognition from international publications.

QIB was named the Best Islamic Bank in the Middle East for the second consecutive year by The Banker and has received the title of Best Islamic Bank in Qatar from Euromoney. MEED Magazine recognized QIB as the Best Retail Bank in Qatar and commended its excellence in customer-centricity and mobile banking.

As part of their 2023 Financial Institutions Awards, Global Finance named QIB "Best Bank in Qatar" and "Best Islamic Financial Institution in Qatar." Furthermore, QIB was named "Best Islamic Bank in Qatar", "Most Innovative Bank in Qatar," and "Best Retail Bank in Qatar" by Islamic Finance News (IFN). EMEA Finance Magazine also named QIB "Best Islamic Bank in Qatar", "Most Innovative Bank in the Middle East", and "Best Product Launch in the Middle East". At the Asset Magazine Digital Awards 2023, QIB received "Digital Bank of the Year", "Best Retail Mobile Banking Experience", "Best Online Banking Experience," and "Best Mobile Banking Application" recognizing its excellent digital banking experience. Additionally, QIB received two awards from Visa for introducing "first of their kind" services in Qatar.

In addition to these awards, QIB achieved impressive rankings in Qatar and global standings as part of The Banker Top 1,000 Banks, maintaining its 2nd position for Tier One Capital and Total Assets. Additionally, QIB's global ranking has improved to 222nd with a 19th position in the Middle East, highlighting remarkable progress compared to the previous year's rankings.

Furthermore, QIB stands out in the Middle East with a Top 5 ranking for Return on Assets according to The Banker. While Forbes Middle East ranked QIB the 2nd most valuable bank in Qatar, 3rd top listed company in Qatar and top listed private sector company in Qatar, and 4th most valuable Islamic bank in the Middle East. These achievements further solidify QIB's position as a leading financial institution that excels across various product areas and delivers exceptional customer experiences.

Confirmation:

I, Bassel Gamal, Group Chief Executive Officer, authorized signatory on the financial statements, hereby confirm the correctness of all the above mentioned financial information which represents the bank's financial performance during the period from 01/01/2023 to 30/06/2023. The above financial information shouldn't be a substitute for financial statements of the bank and the notes which are complementary to the financial statements.